

LE THÉÂTRE PALACE ARVIDA

THE THÉÂTRE PALACE ARVIDA



Théâtre Palace Arvida, vers les années 1940. / Théâtre Palace Arvida, around the 1940s.
Source : Archives Rio Tinto Alcan, Montréal



Secteur commercial, rue Mellon, vers les années 1940. / Business sector, Mellon street, around the 1940s. Source : Archives Rio Tinto Alcan, Montréal

L'ancien Cinéma Palace a été construit en 1927, selon les plans de l'architecte Alfred Lamontagne. L'édifice se distingue par un travail de brique remarquable, sur le mur extérieur de la rue Darling, et par une arcade monumentale qui perce sa façade. Le cinéma est fermé dans les années 1970 et occupé ensuite par quelques bars. À la fin des années 1990, des travaux de restauration et de transformation en salle de spectacle y sont effectués. Inauguré en juillet 1999, le Théâtre Palace Arvida est une salle de spectacle fort appréciée.

Sources des textes: Brochure « Arvida, une cité modèle en Amérique »



Formerly Cinéma Palace, built in 1927 according to plans by architect Alfred Lamontagne, the building is characterized by the elaborate brickwork on one exterior wall, facing Darling street, and a huge frontal arcade. The movie-theatre was closed in the 1970s and replaced by a series of bars. At the end of the 1990s, restoration work transformed the interior of the building into a theatre/showroom. Inaugurated in 1999, the Théâtre Palace Arvida is a popular auditorium for a variety of shows.

Text Source: "Arvida, a model town in the Americas"
"Brochure"